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Pedro Fanega:
«Nunca hubo una violencia menor de un gobierno «
¿Calza este gobierno en la horma de su calzado
revolucionario?
Mientras evite la privatización de Pdvsa, de la educación
y de las industrias básicas, puede calzar, hasta con
calzador.
¿Por qué calza en la de Zapatero?
Desde la batalla de Carabobo, nuestras relaciones con
España son de cortesía.
¿Agradece Zapatero que Chávez le compró armas?
Estados Unidos es el primer vendedor de armas del
mundo, y Chávez no le quiso comprar.
¿Hay diálogo con ofensas?
Si las ofensas son golpes de Estado, asesinatos
selectivos  y peticiones de intervención extranjera, es
difícil, pero posible.
¿Por qué el puntofijismo congenió hasta con la guerrilla?
El principal acuerdo que recuerdo fue exterminar a diez
mil compatriotas y confinar a varios miles más en los
TO.
¿Se justifica hoy la represión contra manifestantes que
piden comida?
No, reprimir a los hambrientos fue lo que hizo la actual
oposición cuando era gobierno y mató a varios millares
de compatriotas el 27 de febrero de 1989.
Aunque ya se han sucedido pequeños Caracazos…
Hubo uno, y bien grande, en 1989, reprimido por los que
quieren volver a mandar para liquidar de la misma
manera a quienes protesten.

ENTREVISTA   A : Luis Britto García

PRESIDENTE  NICOLÁS MADURO CONMEMORÓ JUNTO AL
PUEBLO EL 62 ANIVERSARIO DEL COMANDANTE CHÁVEZ

El presidente de la República Bolivariana de Venezuela
participó este jueves en el acto de conmemoración del
62º aniversario del natalicio del Comandante Supremo
de la Revolución Bolivariana, Hugo Rafael Chávez Frías,
en el Cuartel de la Montaña, «4 de Febrero».

No dudó en señalar que líderes como Hugo Chávez
nacen una vez cada 200 años, tener el orgullo de haber
vivido su tiempo es otro motivo para continuar la lucha.
«Y nosotros somos sus herederos y herederas,
tremenda responsabilidad para esta generación de
hombres y mujeres… nos dejó intacto su amor. Él lo dio
todo y cada vez que lo recordemos nunca será suficiente
las veces que digamos: tenemos que darlo todo por la
independencia de este pueblo, por enfrentar a ese imperio
acechante».

El pueblo venezolano todo con amor, celebro en cada
rincón del país la vida y memoria del Comandante de la
Revolución Bolivariana, Hugo Rafael Chávez Frías, a 62
años de su natalicio.
Su ejemplo de batalla y victoria han motivado este 28 de
julio a que toda la familia se congregue, rememore el
legado que dejó el Comandante, y
participe de las actividades para
recordar la trayectoria del líder
socialista, que reivindicó los derechos
de los venezolanos hace más de 17
años.

En su tierra natal, Barinas, la multitud participó en las
actividades en tributo a Chávez y desde tempranas horas
realizaron un toque de diana que se extendió por las
plazas Bolívar de los doce municipios, además de un
radio maratón transmitido por el circuito de emisoras
bolivarianas y comunitarias de la entidad donde nació
Chávez el 28 de julio de 1954.

SE INVITA PARA LOS DIAS
05,06,07, DE AGOSTOS A LA
F E R I A  A G R I C O L A , EN
CARAYACA…Pág.6

CLEV HA APROBADO
CRÉDITOS ADICIONALES
POR MÁS DE 1.171
MILLONES…Pág.8
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«CONOCE 10 EFECTOS FÍSICOS QUE PRODUCE EL
ESTRÉS»
1.- Obesidad y sobrepeso: Al estar en un constante estrés,
la persona no limita la ingesta de alimentos altos en calo-
rías, ya que busca satisfacer sus necesidades emociona-
les .
2.- Pérdida del cabello: Esta es una de las frecuentes con-
secuencias del estrés, ya que se presenta por el debilita-
miento de los folículos pilosos o la ansiedad de jalar el ca-
bello para lidiar con los sentimientos negativos.
3.- Depresión: Las situaciones estresantes aumentan el
riesgo de padecer esta enfermedad. Los problemas para
afrontar la tensión generan desgaste físico, mal humor y
sentimientos de tristeza .
4.- Reducción del deseo sexual: La producción elevada de
cortisol reduce la generación de las hormonas que alimen-
tan la libido.
5.- Menstruación irregular: El estrés crónico daña el equili-

brio hormonal del cuerpo, lo que induce a retrasos o
ausencias del flujo menstrual. Incluso algunos estu-
dios aseguran que las mujeres con empleos
estresantes tienen riesgo 50% mayor a tener perio-
dos cortos.
6.- Acné: Los altos niveles de cortisol que se generan
por el estrés aumentan la producción de aceites o gra-
sas corporales, lo que contribuye a la aparición de gra-
nos.
7.- Úlceras: El estrés altera el sistema digestivo en
las personas e incrementa la producción de ácidos
estomacales, lo cual favorece el desarrollo de úlce-
ras, indigestión y malestares.
8.- Insomnio: Este es una frecuente consecuencia del
estrés y se genera por la alteración del sistema ner-
vioso, lo que dificulta la concentración, genera irritabi-
lidad y falta de motivación.
9.- Disminución de fertilidad: Estudios recientes reve-
lan que las mujeres con altos niveles de la enzima
llamada alfa-amilasa tienen más dificultades para que-
dar embarazadas.
10.- Enfermedades cardiacas, el aumento del riesgo
cardiaco por el estrés equivale a fumar cinco cigarri-
llos por día, ya que la tensión aumenta el nivel de hor-
monas en la sangre y acelera la presión arterial
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¿Imaginó a efectivos de la guardia nacional apoyando grupos inconstitucionales y paramilitares como los colectivos?
No la imagino apoyando a grupos paramilitares extranjeros como los que motorizaron las guarimbas.
¿Por qué durante el referéndum contra Chávez , en 2004, no hubo trabas oficiales?
Los requisitos para un referendo no son trabas: son reglas del juego que hay que cumplir.
¿Por qué algunos intelectuales tan críticos antes de 1998 ahora no lo son?
Una cantidad que antes eran críticos ahora adulan al capital, a los dueños de los periódicos y a Estados Unidos.  
¿Una violencia política como la actual?
Nunca hubo un nivel de violencia menor de parte del gobierno que hoy.
¿Una falla del proceso?
La lentitud en las reformas.
¿Un acierto de la MUD?
Dividirse.
¿Chavista o madurista?
Trato de ser marxista.
¿Cometió errores Chávez?
Por ejemplo, perdonar a todos los golpistas del 11 de abril, para que a los ocho meses trataran de destruir Pdvsa.
¿Erró al escoger a Maduro?
Hasta ahora Maduro se ha mantenido contra una crisis peor que la que derribó a Carlos Andrés Pérez.
¿Aplaude los CLAP?
Si la empresa privada sigue recibiendo las mismas magnitudes de dólares preferenciales para el abastecimiento y
no cumple, el pueblo tiene derecho a organizarse.
¿Cree en la «guerra económica»?
Pregúntale a Salvador Allende.
¿Por qué un Estado-gobierno lleva más de dos años sin ganar esa «guerra»?
Para que no digan que viola los derechos humanos de acaparadores,  especuladores y  bachaqueros.
¿Un consejo al presidente?
Aplicación de la ley a corruptos, bachaqueros y paramilitares.
¿Ha hecho colas?
Sí. En el automercado cerca de mi casa ponen dos cajeras para atender seis cajas, y el resultado es evidente.
¿Un candidato para el chavismo?
Vladimir Acosta.
¿Procede la Carta Democrática?
Procede solo a petición del gobierno de un país, y no de una fracción del gobierno, y solo cuando hay ruptura del
orden constitucional. Ninguna de las dos condiciones se da en Venezuela.
¿Para qué sirve la OEA?
Para legitimar la destrucción de países, como lo hicieron con las invasiones de Guatemala, República Dominicana
y Panamá.
¿Continúa la invasión a Machurucuto con ciudadanos cubanos en puestos clave?
Sé que hay médicos cubanos atendiendo a venezolanos enfermos pobres, porque cuando se llamó a los médicos
venezolanos muy pocos acudieron.
¿Hay intromisión castrista en la FANB?
Creo que había intromisión estadounidense antes de que expulsáramos la Misión Militar Norteamericana en Fuerte
Tiuna.
¿Procede que el ministro de Defensa venezolano se reúna con Fidel Castro?
Bueno, Fidel ha mantenido a raya más de medio siglo a la potencia imperialista más feroz del planeta. Algo tendrá
que contar.
La gente en Cuba cuenta que allá todo está mejor que acá…
Venezuela y Cuba son los únicos países de América Latina que han cumplido con las Metas del Milenio, que fijó la
ONU hace 15 años.
¿Sobrevivirá el socialismo del siglo XXI?
¿Sobrevivirá el capitalismo del siglo XX, en el cual el 1% de la población tiene más de la mitad de la propiedad de
todo el planeta?
¿Cómo sobrevive un régimen que no supera el 20% de popularidad?
Porque ganas no empreñan, y estadísticas inventadas menos.
¿Por qué gran parte del chavismo, como Aporrea y Marea Socialista, adversan a Maduro?
Porque morrocoy no sube palo, ni suposición es un hecho.
¿Y la corrupción y la burocracia?
Los delincuentes financieros son todos de oposición o se pasaron a ella.
Más de 17 años después, ¿hasta cuándo se culpa a la oposición y al pasado de todos los problemas?
Bueno, estuvieron manejándolos más de medio siglo; algo tendrán que ver.
¿Qué pasaría en Venezuela si no se efectuase el referéndum?
Se esperaría la próxima elección, en la cual el sistema electoral que Jimmy Carter calificó del mejor del mundo
verificará exactamente qué es lo que quiere el pueblo



KrayaK                   JULIO  2016.4

___________________________________________________________________________________________________________

CORONEL SUÁREZ: «HOMBRES COMO EL COMANDANTE NO MUEREN
SE SIEMBRAN»

 «Nuestro Comandante hombre visionario que siempre
entendió la sabiduría de su pueblo y concretó acciones
estratégicamente dirigidas para consolidar el Poder
Popular, fue un ser lleno de una inmensa carga de amor,
ternura y entrega hacia los niños, ancianos, enfermos y
más necesitados, por eso hoy seguimos cumpliendo con
su legado para otorgar el buen vivir al pueblo varguense».

Así lo expresó el coronel José Manuel Suárez, secretario
general de gobierno y presidente del Instituto de

Infraestructura, a propósito de celebrarse el natalicio
número 62 del Presidente Hugo Chávez, este jueves
28 de julio y recordó su mensaje lleno de paz y amor
a la Patria.

Aseguró que Chávez fiel compañero y amigo, entró
definitivamente en la historia. «Hombres como este
gigante no mueren, se siembran. Su legado es el
rescate de nuestra soberanía, de la identidad nacional,
el respeto a la voluntad popular, la inclusión social de
millones de venezolanos que estaban segregados».

Para el secretario de gobierno su obra se proyecta
más allá de lo material, expresado en los resultados
de su lucha para ayudar a los que menos tenían y a
los excluidos. «La igualdad de género, la dignificación
de nuestros hermanos indígenas, el rescate de los
ciudadanos de la tercera edad y la lucha contra la
pobreza son sólo las bases de este nuevo país que
seguiremos construyendo de la mano con el
presidente Nicolás Maduro».

        PRENSA INFRAVARGAS

SIETE VÉRTICES DE GRAN MISIÓN ABASTECIMIENTO SOBERANO
APUNTAN A SUPERAR COYUNTURA ECONÓMICA
Siete grandes vértices de acción componen la Gran
Misión Abastecimiento Soberano y Seguro, nueva
instancia creada por el Ejecutivo Nacional para
direccionar las políticas públicas e impulsar,
principalmente, los motores agroalimentario,
farmacéutico e industrial, y cuya finalidad es sanear
las cadenas de distribución de productos y normalizar
el abastecimiento.

Esos vértices son: producción eficiente, logística y
distribución, nuevos proceso de
comercialización, sistema de costo, rendimiento,
consolidación la organización productiva,
seguridad y defensa integral e investigación
desarrollo y sustitución de la importaciones.

De acuerdo con el decreto, este programa será
dirigido por el Comando para el Abastecimiento
Soberano, que tendrá un Estado Mayor para cada uno
de los vértices y cuyo titular «será designado o
designada por el Jefe o Jefa del Órgano Superior del
Comando para el Abastecimiento Soberano».
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GARCÍA CARNEIRO: «CHÁVEZ FUE UN EJEMPLO DE VERDADERO AMOR
A LA PATRIA»
«Guerrero, estratega, visionario,
hombre de gran corazón, valiente y
líder innato, hoy conmemoramos con
alegría al eterno comandante a quien
lo llevaremos por siempre en
nuestros corazones», así lo
manifestó el gobernador del estado
Vargas Jorge Luis García Carneiro, al
conmemorarse hoy el natalicio de
Hugo Chávez.

El máximo líder regional, resaltó que
este 28 de julio estaría celebrando su
cumpleaños número 62, de no ser
porque partió a su encuentro con Dios
«Chávez fue un ejemplo de vida, de
verdadero amor por su patria, avanzar
en la construcción del socialismo
Bolivariano, siempre fue su norte,
luchando por otorgar la mayor suma

de felicidad posible a
nuestro pueblo»,
expresó García
Carneiro.
Asimismo destacó
que «Aunque no está
físicamente con
nosotros su
presencia es
innegable en cada
obra y proyecto. Para
nosotros el
comandante Hugo
Chávez, fue quien
nos impulsó a este
proceso revolucionario que hoy más
que nunca defenderemo.
«Él está presente en cada niño,
joven y adulto que recibe atención
en materia de salud y vivienda», dijo.

Cabe destacar, que se realizo en el
auditorio del Centro de Adiestramiento
Naval Canes, el foro Vida, obra y
transcendencia de Hugo Chávez.
Prensa.-Gobernación Vargas.-M.Z

_________________________________________________________________________________________________________

«PATRIA ES HUMANIDAD»
Lo que me dijeron los medios de
comunicación sobre el Comandante
Supremo Hugo Chávez

Me dijeron que era como Hitler pero
nunca lo vi asesinando niños o
pueblos.

Me dijeron que era un dictador pero
lo vi ganar 17 elecciones
masivamente, en Paz, con apoyo y
reconocimiento del mundo entero.

Me dijeron que tenía presos políticos
y lo que vi fue cómo perdonó e indultó
a quienes le dieron un Golpe de
Estado y lo secuestraron un 11 de
abril.

Me dijeron que era un totalitario y lo vi
aceptar los resultados del
referéndum del 2007 y de paso
aceptar que legalmente el TSJ dijera
que no hubo Golpe el 11 de abril del
2002.
Lo vi apoyar la pluralidad de partidos
e incentivar la creación del Gran Polo
Patriótico.

Me dijeron que era violento en su
discurso y escuche a otros llamarlo
mico-mandante, simio, sapo o negro
marginal y en lugar de esos
abrazaba ancianos, homosexuales,
afrodescendientes e indigenas.

Me dijeron despectivamente que era
un caudillo y lo vi darle oportunidad
de educación, tierra, salud y
vivienda a la gente.

Me dijeron que golpeaba a las
mujeres y lo escuché declararse
feminista.

Me dijeron que era un payaso y lo
escuche cantar con Silvio
Rodríguez y hasta en un filme de
Oliver Stone.

Me dijeron que regalaba el dinero y
gracias a él lo que vi fue caer al
ALCA y surgir acuerdos de amor y
trabajo entre pueblos hermanos que
se conformaron en la ALBA – TCP,
PETROCARIBE, UNASUR,
CELAC…

Me dijeron que tenía el poder de los
medios y vi cómo los medios
construían lo que les cuento que me
dijeron.
Me dijeron que era populista (como un
defecto imperdonable) y lo que vi fue
cómo le dio el PODER al PUEBLO.

Me dijeron que estaba loco y lo vi
devolverle la independencia a su
patria,  lo llamaron loco y vi como
gestiono el lanzamiento en órbita
venezolano dos satélites.

Me dijeron que había muerto y hoy lo
vi…MULTIPLICADO EN MILLONES.
Hasta siempre Comandante
Supremo! la lucha sigue hasta mi
último aliento.

Misión Cumplida, Nicolás es el
Presidente.
PD: Siento que falta algo en mí…y
aunque te veo y reconozco en los
millones de rostros en mi país y en
otras naciones, sigues haciendo falta
Comandante.
Fidel Ernesto Vásquez I.
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REMOVER MAGISTRADOS ES
CONTINUIDAD DEL GOLPE  CONTRA
NICOLAS MADURO
Una vez más se
demuestra la única
intención Golpista
Parlamentaria de la
dirigencia opositora en
la Asamblea Nacional,
al promover la
destitución de los
magistrados del TSJ,
buscan tener el poder
de la mayoría y aplicar

articulo 266 numeral 2 de la CBV «Enjuiciamiento al Presidente
de la Republica» esto al verse perdido con la estafa del revocatorio,
así lo indica el Concejal del PSUV Carlos Andrade

Con la auditoria de las firmas entregadas al C.N.E., se contacto la
maniobra ilegal y fraudulenta de su contenido, en las firmas se
encuentran más de 11.000 personas fallecidas, menores de edad,
violación al derecho voluntario de los ciudadanos y ciudadanas
en participar en actos democráticos electorales que hoy aparecen
firmando sin su aprobación la cual ha llevado a presentar hasta la
fecha unas 9.500 demandas y por últimos personas privadas de
libertad,  acoto Carlos Andrade.

Para finalizar nos informa el edil Carlos Andrade, solicitamos
nulidad del informe presentado en el parlamento legislativo
presidido por Ramón Allup por inconstitucional, un solo poder no
está facultado  para la remoción, debe tener la participación del
Poder Ciudadano como lo establece nuestra Constitución
Bolivariana de Venezuela en su artículo 265, deje de buscar
conflicto entre los poderes constituidos, nuestro pueblo quiere vivir
en PAZ .         Prensa  Comisión de Ambiente.-

ASAMBLEA  REALIZADA EN LA PARROQUIA CARAYACA PARA EXPLICAR
LOS 7 VERCITES DE LA G.M.A.S
El PSUV, realizo con un nutrido grupo del
pueblo organizado, una asamblea en la
parroquia de Carayaca, específicamente
en el Club añil. Esto con el objetivo de
explicar  los  7 vértices de la Gran Misión
Abastecimiento Soberano; para la
construcción de un sistema económico
sustentable y virtuoso; esto aunado a la
necesidad que el partido le de impulso a
esta Gran Misión para dar la batalla
económica.

En esta Gran Asamblea  se contó  con la
presencia de los Camaradas José Terán
Viceministro de deporte, la jefa civil Iraida
Izquierdo, concejal Carlos Andrade entre

_________________________________________________________________________________________________________

otro quienes fueron los encargados de la explicación de los
vértices los cuales nos dan herramientas contundentes para
combatir la guerra económica y el bachaqueo. al igual que las
UBCH, CLAPS, C:C, Comunas etc. G.F.

S E  I N V I TA  PA R A  LO S
D I A S  0 5 , 0 6 , 0 7 ,  D E
A G O S TO S  A  L A  F E R I A
AGRICOLA,  PARROQUIA
CARAYACA
Para los días 05,06,07 de agostos se reali-
zara una gran feria agrícola artesanal; en la
Escuela Rafael Rangel de la parroquia de
carayaca, dicha feria está siendo organiza-
da por la  mesas técnicas  de
telecomunicaciónes.
Se invita a todos y todas para que adquie-
ran todos los productos en venta a precios
solidarios; del productor directamente al pue-
blo.
En la gráfica  el equipo de las mesas técni-
cas de telecomunicaciones coordinando el
evento de la feria



KrayaK                   JULIO  2016.7
MEDIOS ALTERNATIVOS DE VARGAS AFINAN ESTRATEGIAS
COMUNICACIONALES EN CONGRESO DE LA PATRIA

En el marco de las acciones tomadas desde el Capítulo
Comunicación del Congreso de la Patria, un grupo de
representantes de Medios Alternativos Comunitarios
(MAC) del estado Vargas acordaron impulsar una
estrategia comunicacional de base que profundice los
principios de la democracia participativa y protagónica
en la población.

Con una agenda de acción en construcción, los
comunicadores populares se reunieron en la Casa del
Poder Popular Socialista, popularmente conocida como
La Casita, en Los Corales, Caraballeda, convocados
por el diputado José Félix Valera, presidente del
Consejo Legislativo de Vargas y miembro de la
dirección estadal del Partido Socialista Unido de
Venezuela (Psuv), quien brindó el respaldo político a
estas organizaciones.

«Ya henos venido haciendo una serie de reuniones y
se ha hecho la sistematización de las propuestas. La
idea es continuar reconociendo los distintos niveles de
la comunicación existentes desde este lado del mundo
del socialismo y la Revolución Bolivariana», dijo Valera,
tras hacer un llamado a la incorporación de los
comunicadores sociales adscritos a la administración
pública y medios estadales.

También llamó a voceros y voceras de los Comités de
MAC, a los cuales hay que promover y fortalecer, para
que se sumen al debate desde lo local y «poder avanzar
en estos momentos de guerra mediática y psicológica,
que es la que más daño ha hecho más allá de lo
económico».

Valera instó a construir una política comunicacional
asertiva, que desenmascare las verdaderas intenciones
y acciones de conspiradores y opositores del proceso
revolucionario.

Armando Solórzano, integrante del Semanario
Antorchas, considera que los debates desde el

Congreso de la Patria impondrán indudablemente un
encuentro ideológico en los comunicadores alternativos
que les permita recobrar su esencia en la búsqueda de
la verdad.

«Debemos avanzar en la idea de la necesidad que
tenemos de marchar unidos, de unificar el discurso. Yo
pienso que en este plano, vamos en la dirección correcta
y estamos logrando dar los pasos debidos», dijo.

Para el vocero del Consejo Estadal de Comunicación
Popular, Raúl Marín, es importante «abrir el compás de

participación a los consejos comunales, comunas y
colectivos en este proceso de ubicación de las debilidades
y fortalezas de nuestro proceso comunicacional, que va
de la mano con los logros organizativos del pueblo».

«Por eso es que todos y todas deben incorporarse a los
diferentes medios alternativos existentes en la
comunidad», instó.

«Tenemos muchas propuestas e ideas que vamos a tratar
de consolidarlas y canalizarlas. Por eso estamos
reconociéndonos para afinar el trabajo de  MAC dentro de
las parroquias y consejos comunales.

Lo que queremos alcanzar es el fortalecimiento de la
comunicación popular, la unificación de una fuerza
comunicacional dentro de Vargas y consolidar una
verdadera red de comunicación popular para dar esta
batalla que es necesaria», comentó Anarelys Merentes,
de Radio Naiguatá.
Al igual que periódico Krayak, se sumaron a estas
discusiones, para fortalecer la comunicación popular y
avanzar en la consolidacion los medios en Vargas.
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CLEV: APROBADA CREACIÓN DE EMPRESA PROVARCA PARA ATENDER
SECTOR AUTOMOTRIZ EN VARGAS
«Esta nueva iniciativa busca una alternativa para que
desde el Estado, podamos superar los embates de la
guerra económica y ofrecer servicios dirigidos a
mantener nuestro parque automotor en óptimas
condiciones, lo que traerá beneficios para todos y todas»

En respuesta a la solicitud de la Gobernación del estado
Vargas, el Consejo Legislativo de esta entidad del litoral
central aprobó en sesión ordinaria la creación de la
empresa estadal socialista Proveeduría de Vargas CA
(Provarca), la cual tendrá como objetivo la construcción,
reparación y repotenciación de paradas de transporte
público, terrestres y marítimas, entre otros servicios
vinculados al área automotriz.
El presidente del parlamento regional, diputado José
Félix Valera, informó que esta nueva empresa busca

demás ofrecer servicios de mantenimiento preventivo en
cuanto a mecánica correctiva, latonería y pintura, tapicería
y electricidad automotriz, recalibración de motores de
unidades de transporte público.
«Esta nueva iniciativa busca una alternativa para que
desde el Estado, podamos superar los embates de la
guerra económica y ofrecer servicios dirigidos a mantener
nuestro parque automotor en óptimas condiciones, lo que
traerá beneficios para todos y todas los varguenses
quienes se sirven del transporte público», explicó.

Provarca tendrá la potestad de importar partes y piezas
que permitirá ofrecer este servicio que no sólo se limitará
al transporte terrestre, sino que se extenderá al sector
marítimo y pesquero. T/AVN

CONSEJO LEGISLATIVO DE VARGAS HA APROBADO CRÉDITOS
ADICIONALES POR MÁS DE 1.171 MILLONES
En los últimos dos meses, más de 1.171 millones de
bolívares han sido aprobados en créditos adicionales
por el Consejo Legislativo del Estado Vargas (Clev) para
la materialización de obras de infraestructura vial,
deportiva, escolar y de salud, así como de donaciones y
ayudas médicas dirigidas al pueblo de Vargas.

La información fue suministrada por el presidente del
ente parlamentario, José Félix Valera, quien dijo a la
Agencia Venezolana de Noticias que el bloque
parlamentario constituido en su totalidad por integrantes
de los partidos del Gran Polo Patriótico (GPP) han
respaldado de forma unánime los trabajos que se
adelantan desde el Ejecutivo regional.

«Estamos conscientes de los avances que en materia
de obras, en su mayoría del Programa de Gobierno
Adentro, impulsados por la gestión del Gobierno estadal.

Por eso, como un solo Gobierno, hemos venido
aprobando estos recursos que van a beneficiar al pueblo
de Vargas sobre todo para el Programa Gobierno
Adentro, para el cual se han aportado más de 116,4
millones de bolívares en los últimos dos meses», dijo.
Señaló que del monto invertido, más de 38 millones de
bolívares, se ha destinado a la recuperación de los
ambulatorios de El Teleférico (Macuto), Naiguatá, El
Rincón (Maiquetía) y Catamare (Catia La Mar). También
se han otorgado 13 millones a la Fundación Vargas
Salud para la entrega de donaciones de material médico,
ayudas técnicas y cancelación de intervenciones
quirúrgicas.

En infraestructura educativa, se aprobaron recursos por
el orden los 33 millones de bolívares, dirigidos a trabajos
de refacción en las escuelas Yajaira Castillo, Alfredo

Machado y
e l
preescolar
C a r m e n
F e l i c i a
C o l ó n .
También se
dotaron los
planteles de
material de
limpieza.
Más de 71
m i l l o n e s

fueron aprobados de la misma manera para
infraestructura deportiva, lo que permitió la rehabilitación
de las canchas de los sectores Isabel La Católica y Nuevo
Mundo (Macuto), Los Cascabeles y El Rincón (Maiquetía),
además de trabajos de mejoras en la piscinas públicas
de Naiguatá y la refacción del sistema de aire
acondicionado del Polideportivo José María Vargas, actual
sede del Preolímpico Mundial de Boxeo Vargas 2016.

Destaca además la inversión de más de 13 millones de
bolívares en infraestructura en las comunidades de
Maiquetía y Catia La Mar, donde se han acometido obras
de canalización de aguas servidas, puentes peatonales y
drenajes.
Significativos fueron los recursos aprobados para
infraestructura vial, los cuales superaron los 333 millones
de bolívares, con los que se concretó la construcción de
la cuarta fase de la avenida Bicentenario, se corrigió el
sistema de drenajes del elevado de Pariata, se avanzó
en la construcción del corredor de El Pavero y se reubicó
la Fuente El Chorro de la Vida, con trabajos de ornato y
paisajismo. AVN
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CALENTAMIENTO  GLOBAL.

P U E D E  L E E R  S U
PERIÓDICO KRAYAK
EN  LA WEB.
EN SU B U S C A D O R
COLOQUE PERIODICO
KRAYAK (Mes),(Año)     O
EN WWW.MINCI.GOB

TWITTER @Gleydaf,
INSTAGRAM @Gleydaf,
FACEBOOK PERIODICO
KRAYAK
ENVIENOS    UN
C O R R E O  P A R A
MANDÁRSELO E N
FORMATO PDF. TU
PERIÓDICO KRAYAK

Los invitamos a escribir en este su periódico
¡Estamos abiertos a su Participación!

E-mail:k r a y a c a @ g m a i l . c o m C e l : 0 4 1 6 - 3 11 6 5 3 1 / 0412-2925861

EL FISICO ES DE

DAYGLE PINTO.

Distribución gratuita

.
¿Cuánto calentamiento ha ocurrido? El Panel
Intergubernamental de Cambio Climático (IPCC, por sus
siglas en Inglés, Intergovernmental Panel on Climate
Change), formado por científicos de todo el mundo,
indican que durante los últimos 100 años la temperatura
del aire superficial aumentó en promedio 0.6° Celsius
(1.1°F). Puede que esto no suene como un gran cambio,
pero incluso un grado puede afectar la Tierra. Abajo
enumeramos algunos efectos de cambio de clima que
están ocurriendo actualmente.
El nivel del mar está aumentando. Durante el Siglo XX,
el nivel del mar ha subido cerca de 15 cm (6 pulgadas)
debido al derretimiento del hielo glaciar y a la expansión
de un agua de mar más caliente.

Los modelos predicen que el nivel del mar podría subir
hasta 59 cm (23 pulgadas) durante el siglo XXI,
amenazando las comunidades costeras, pantanos, y
arrecifes de coral.
El hielo del mar Ártico se está derritiendo. El grosor del
hielo marino de verano es aproximadamente la mitad
de lo que era en 1950. El hielo que se derrite podría

provocar cambios en la circulación del océano. Además,
el hielo que se derrite acelera el calentamiento del Ártico.
Los glaciares y la capa permanentemente congelada se
están derritiendo. Durante los últimos 100 años, los
glaciares de montaña en todas las áreas del mundo han
disminuido de tamaño, al igual que la extensión de la capa
permanentemente congelada en el Ártico. La lámina de
hielo de Groenlandia también se está derritiendo muy
rápidamente.
Las temperaturas de la superficie del mar se están
elevando. En las últimas décadas, aguas más calientes
en los océanos de poca profundidad han contribuido a la
muerte de cerca de un cuarto de los arrecifes de coral de
todo el mundo. Muchos de los animales coralinos murieron
a causa de debilitación por blanqueo, un proceso
relacionado con agua más cálida.

Las temperaturas de lagos mayores se están elevando.
Las temperaturas de los mayores lagos de todo el mundo
han aumentado dramáticamente. Esto ha incrementado
el crecimiento de algas, favorecido la expansión de
especies invasivas, incrementado la estratificación en los
lagos, y disminuido el nivel de los lagos.
Lluvias más intensas provocan inundaciones en muchas
regiones Las temperaturas altas han provocado lluvias más
intensas en algunas regiones. Esto puede causar
inundaciones.
La sequía extrema está aumentando. Temperaturas más
altas causan un índice más alto de evaporación y de más
sequía en algunas áreas del mundo.
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Debemos saber que
1 sola hoja de papel
requiere 370 cm3 de
agua limpia.

PASA TU PERIÓDICO KRAYAK DESPUÉS QUE LO LEAS.
                                  ¡CUIDARAS EL PLANETA!
                                     !SALVARAS UN ÁRBOL!
                                         ¡AHORRA AGUA!“Por cada 1.000

kilogramos de
p a p e l  q u e
r e c i c l a m o s ,
s a l v a m o s  1 3
á r b o l e s ”

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

FAMILIAS BENEFICIADAS CON LA GRAN
MISION ABASTECIMIENTON  SEGURO EN LA
PARROQUIA  CARAYACA
Cumpliendo con lealtad y
disciplina el llamado del
Presidente Nicolás
Maduro, se activo la
Gran Misión de
Abastecimiento en la
parroquia de Carayaca,
integrada por los
C.L.A.P., Círculos de
lucha popular del
GPPSB, Frente
Francisco de Miranda,
Unamujer, Ministerio de
las Comunas, Gobierno
Municipal M/G Carlos
Alcalá y Gobierno Regional G/J Jorge L. García Carneiro, atendiendo en el
suministro de alimentos a las comunidades del eje comunal Cataure, Tirima,
el de la Macanilla etc.; al igual que  otros sectores de la parroquia como son
la Virgencita , el pozo , palo de agua, iberia etc. por la Bases de Misiones
El despliegue casa por casa conto con la participación de los voceros y
voceras de los C.L.A.P.S. conformados en cada uno de los sectores en
haras de garantizar la justa distribución, dentro de los productos se
encontraba: leche en polvo, pasta, arroz, azúcar, harina de trigo, aceite,
leche infantil, pañales desechables, pollo entre otros y la Base de Misiones

ubicada en
Aguacatal se
atendió (1.250)
familias del
a s e n t a m i e n t o
campesino, acoto
la jefe Civil Iraida
Izquierdo en
compañía del
estado mayor de
a l i m e n t a c i ó n
parroquial.

Para finalizar nos informa el edil Carlos Andrade, en cuanto al el área de
salud con apoyo del Dr. Alexander Romero Director del Hospital Eudoro
González, se atendió casos de salud critica casa por casa en el sector del
Limón y se levanto inspección del ambulatorio al igual el de puerto cruz, en
los próximos días se tiene planificado jornada extraordinaria de atención
preventiva en el lugar y hacer entrega de sus respectivo medicamentos

UNA FIESTA PARA LOS
MÁS PEQUEÑOS DE LA
CASA, EN LA
PARROQUIA CARAYACA

El 17 de julio se celebró en la Plaza
Bolívar de La parroquia Carayaca,
el día internacional de los niños y
niñas de la patria.

Con la colaboración de la agencia
de festejos Yicel Mogollón; el apoyo
de nuestro PSUV bajo la
coordinación del equipo político sr.
José bello, Del Valle Pereira, Carlos
Santos; Gobernador Jorge Luis
Gracia Carneiro y secretario de
Gobierno José Suarez; todos unidos
para brindarles un día de diversión
a nuestros pequeños con juegos
diversos, pinta caritas, música,
regalos, cuenta cuentos, Colchones
inflables  etc.   G.F
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MISION BARRIO ADENTRO EJECUTA
JORNADA DE FUMIGACION EN LA
PARROQUIA DE CARAYACA

Equipo de Médicos del
Convenio Cuba-Venezuela
con apoyo de la Comisión
Permanente de Ambiente
Municipal se ejecuto de
manera exitosa jornada de
fumigación contra los
vectores aedes productores
de la enfermedad llamada
Sika, Dengue y Chikunguya
en la Parroquia de
Carayaca, así lo indica el
Concejal PSUV Carlos
Andrade

En dicha actividad
participaron:
(06) voceras de salud
comunal,
(03) fumigadores,
(04) voluntarios y
(01) unidad tipo pick, en los
sectores: Cataure y
Chaguaramos parte baja,
adicional los planteles
escolares C.I. Venezuela,
Barrio Nuevo, ambulatorios,
sede Policía Municipal,
Registro Civil, casas por
casa con afectados del
virus, casco central, sala de

recuperación y
rehabilitación  y el CDI,
acoto el legislador Carlos
Andrade

Por último indica el edil
Carlos Andrade, es
importante la prevención
desde cada unidad
familiar para combatir a
este vector aedes, nuestro
trabajo principalmente se
enfoca en promover y
concientizar en la
ciudadanía  eliminar
posibles habita y deposito
de las larvas en chapas,
cauchos viejos, pozo o
estancamiento de  agua,
los depósitos de agua
potable deben
permanecer cerrada,
etc…

Este Vector es el
responsable de propagar
la enfermedad atraves de
la picadura generando
fiebre a altas
temperaturas, dolores
musculares entre otros.

«LOS MARTES, DE SOY MUJER»
UNIENDO ESFUERZOS CONTRA
LA GUERRA ECONÓMICA Y EL
BACHAQUEO

Se están haciendo rotativamente en todas las
parroquias del estado Vargas, para las mujeres
productoras de cualquier clase de rubros,
eventos  estos realizados  por el Ministerio de la
mujer; el  ultimo se este mes fue  en la plaza el
cónsul de Maiquetía y todas las asistentes a la
actividad  fueron  de la parroquia de carayaca.

La directora de minmujer por « los martes de
soy mujer» Indira Masa y las promotoras Marisol
León por la parroquia de carayaca y Virgínea
Campos y el equipo completo del Ministerio de
la mujer.

Uniendo esfuerzos para atacar la guerra
económica y el Bachaqueo, presentando a las
parroquias el acceso directo  de productos
agrícolas y artesanales a precios solidarios en
nuestros estado.

   G.F.
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COMO HACER UNA RICA MAYONESA CASERA...
Ingredientes

250 ml de aceite
1 huevo entero
1 cucharada de jugo de limon
1 cucharadita de sal
1 charadita de azucar
1 cucharadita de mostaza
1 pizca de pimienta.
1 Cucharadita de vinagre

PREPARACION
Agregar el huevo en la licuadora  batir unos segundo, luego agregar todos los
ingredientes el ultimo ingrediente que agregaras será la taza de aceite, agrégalo
en forma de hilo bates hasta conseguir un consistencia  compact ; ya lista tu
mayonesa  puedes  guardarla en un envase  de vidrio HERMETICAMENTE CERRADO
(llevarla a la nevera y utilizar cuando gustes)
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